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令和 3年度学校評価アンケート集計結果報告について 
 春向の候、皆様におかれましては益々ご健勝のことと存じます。 

平素より本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございます。 

さて、皆様にはお忙しい中、学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。皆様より御回答い
ただきました結果（回答回収数 247名 家庭数全体の 68％）を集計しましたので、御報告させていただきます。 
今年度は、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置等に対応した、子どもたちの健康・安全を第一に考えた教育活

動を行ってまいりました。結果として、子どもたちの学習活動には多くの制約を掛けることになりました。また、
多くの行事の中止、変更、延期により、保護者・地域の皆様には大変御不便をおかけしました。子どもたちの成長
した姿を、直接御覧いただくことができず、本当に申し訳ございませんでした。来年度は、分散型学校公開など、
保護者・地域の皆様が子どもたちの様子をご覧いただけるように、工夫した取り組みをしてまいります。 
本年度の学校評価が昨年度と比較して、評価が向上している項目と下がっている項目がありました。評価が向上

している項目は、本校の教職員の地道な努力、保護者の皆様の御理解と御協力が数値になって表れたと考えており
ます。下がった項目については、本校の課題として捉え、来年度の改善に向けて真摯に取り組んでまいります。 
特に重点として取り組むべきは、学習・生活習慣の定着です。「項目６ 宿題や家庭学習に取り組めている」が課

題であると捉えております。今年度は数値が３％ですがアップしています。これは、タブレット端末の活用ができ
る子どもが増えたことと、家庭学習において、保護者の皆様の子どもたちへのお声掛けがあったおかげと考えてお
ります。学習・生活習慣の定着は、子どもたちの将来に大きく影響します。引き続き、学習・生活習慣の定着に力
を入れてまいります。 
また、「項目８ スマートホンやゲームの時間を決めるなどしている」の数値は依然低いままです。ある調査では、

スマートホンやゲームの使用時間と学力には相関関係があり、使用時間が長ければ長いほど学力は下がるという結
果が出ています。特に算数の学力は、2 時間を超えると、成績がどんどん下がっていくそうです。スマートホンの
動画やゲームの画面を見る時間が長くなるということは、他のことをするはずの時間を使っているということです。 
夜ふかしをすれば、寝る時間を使ってしまっているということ、「早寝早起き朝ごはん」の生活習慣をめちゃくちゃ
にしてしまっているということです。「スマートホンやゲームをする時間が、勉強時間より長くならないように気
を付ける」強い意志をもつということが大事です。我慢することが、子どもたちの心を鍛えることにもつながりま
す。このことは、御家庭と学校が連携して取り組まなければなりません。子どもが自らスマートホンやゲームの時
間を決め、行動できるように、引き続き御家庭と学校との連携を深めた取り組みへの御協力をお願いいたします。 
自由記述において、多くの御意見を頂きました。心より感謝申し上げます。保護者の皆様には温かく、かつ厳し

い御意見も頂きました。頂いた御指摘には真摯に向き合って応えてまいります。 
皆様より御回答いただきました結果を分析し、課題を明らかにするとともに、来年度の計画を立てる際に反映さ

せていただきます。今回の学校評価を踏まえ、子どもたちが「自律する子」に育っていくために、学校ができるこ
と・御家庭や地域にお願いすることは何かを考えてまいります。子どもたちが大人になる頃には、今以上に激動の
時代になっていることでしょう。そのような時代を逞しく、しなやかに生き抜いていくために、「自分で考え、自分
で判断し、行動できる」個人の資質・能力を最優先に身に付けていかなければなりません。「子どもを育てる学校か
ら、子どもが育つ学校」となるよう、より一層、保護者・地域の皆様と協働して取り組んでいく必要があります。 
今後とも、本校の教育活動の充実・発展のため、御理解と御協力をいただければ幸いです。 
 
 
 
 
 
 

 評価項目 肯定的評価 昨年度 

1 各教科の基礎・基本が身に付いてきている。 9１％ 92％ 

2 あいさつをきちんとしている。 8９％ 85％ 

3 思いやりの気持ちが育っている。 9６％ 97％ 

4 体を動かすことに積極的に取り組んでいる。 ７７％ 82％ 

5 家庭で自分のことをよく話している。 ８５％ 88％ 

6 学校の宿題や家庭学習に取り組めている。 ８９％ 86％ 

7 睡眠時間を８時間以上とり朝ご飯を食べている。 9１％ 94％ 

8 スマホやゲームの時間を決めるなどしている。 6２％ 67％ 

9 学校は適切な教育環境になるようにしている。 9４％ 98％ 

10 学校は家庭や地域の協力を得ている。 9６％ 97％ 

11 学校は安全・健康対策をしている。 9８％ 97％ 

12 家庭は学校からの情報を得ている。 9７％ 98％ 



 

 

【よかった点】 
・小学校生活最後にあたる学芸会を観られなかったのは残念だったが、DVDを作成など、工夫をしていただけてあり
がたいです。その日は給食も出て助かりました。 

・２学期の個人面談は希望制にしてくださり、すごくよかったです。今回は悩んだ末、結局面談をしていただきまし
たが、親も保護者も少しでも負担が減り、良い取り組みだと感じました。 

・先生方朝早くからいつもありがとうございます。感謝です。 
・先生の指導の進め方が、やる気や集中力を養っていただき、勉強が好きになり学力が伸びていると実感している。 
・いつも熱心に子供に向き合い、適切なご指導と思いやりあふれる言葉をくださる先生方に感謝しております。子ど
もも先生のお手伝いになることをいつも考え行動しているようです。深い信頼関係を築いていると思います。いつ
もありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。 

・おおむね子どもたちは学校へ楽しそうに登校で来ている。安全・衛生対策もとれている。 
・担任の先生方には細やかに対応してもらい、先生の思いなどが子どもたちから伝わってきます。日々の子どもたち
の会話から、楽しいことも大変なことも生き生きと学校生活を送っていると感じられ何より幸せなことです。 

・どの先生からも好きなことを伸ばすような声掛けをしていただけている。自己肯定感が伸びているのを感じる。 
・オンライン授業など、感染拡大期に様々な工夫をしていただき感謝している。 
・友達や先生との交流が楽しく、学校が楽しい場所になっているようだ。 
・小学生になってからは、意識的なのかとても頑張っていると思う。自主的にタブレット学習や絵本を読むことが増
えた。 

・個人面談や学校の様子が分かってよかった。 
 
【改善点】 
・授業を邪魔する児童がいて、時々授業が進まないそうです。対策はされていると思いますが、授業速度が気になり
ます。 

・任意で連絡網があると嬉しい。コロナ禍で交流も少なく親同士の連絡先交換ができなかった。放課後、休日中のト
ラブルで困ることもある。 

・栄養士が変わってから子どもたちが給食の話しをしなくなった。毎日献立を見て楽しみにしていたが、その姿が見
られなくなった。 

・学芸会の開催はうれしかったが、保護者鑑賞日が欲しかった。ひと学年のみの児童鑑賞日も意味があったのか分か
らない。その分を保護者鑑賞日に当てて欲しかった。パソコンでの配信は映りが悪く意味がなかった。 

・どんな形でもよいので授業公開をしてほしかった。 
・学校公開の開催を求めている。（短時間でも良いので検討していただきたい）⇒情報を得ることが難しいため。 
・学年の担任配置に不安がある。 
・鼻マスクやマスクを外している子にきちんとするように注意してほしい。これからの季節気になるので。 
・タブレットをもっと有効に使ってほしいです。（毎日宿題をタブレットで出すなど）勉強のためのアイテムのはず
が、違う使い方になってしまっています。学習でたくさん使えるような取り組みがあってほしいです。 

・問９に関してですが、隣のクラスでは授業中に騒がしくしている生徒や上履きに画鋲を入れられた子がいるという
情報を耳にしました。大きな問題が起こる前に子ども達が健やかに過ごせる環境を整えて頂きたいと思います。 

・持久走大会ぐらい見られたら良かったと残念に思いました。 
・学校の宿題や授業で習ったことなど、いろいろ話をしてくれるので、学校生活はとても楽しいみたいで安心してい
ます。ただ、高学年になり、少し夜遅くまで起きていたり時間を守るということを自分から約束しているのに守れ
なかったりするので、時間の使い方など、家でもしっかり教えていこうと思います。 

・色々な面で心の変化が気になる年齢になってきました。今後もよろしくお願いしたします。 
・近隣校に比べ行事の中止や縮小、学芸会の観覧の中止など、厳しすぎると思う。臨機応変に対応してほしい。 
・一部の教員について挨拶ができていなかったり、子どもたちへの言動が厳しすぎるものであったりするのが気にな
る。身近で見本になる大人ですので、意識的に気を付けるよう学校全体で見直してほしい。 

・学校公開がなく、子どもの様子が分からない。子どもの成長を直接見られるよう工夫してほしい。外遊びや体を使
う機会を増やしてほしい。 

・宿題やプリントの渡し忘れなどがあり、なるべくなくしてほしい。 
・コロナで学校生活の様子が見られず残念。どのように生活しているのか見たい。 
・近所の方やかかわりのある大人などへの挨拶ができていない。家庭でも指導していくが、学校でもお願いしたい。 
・学芸会の衣装は早めにお知らせ頂けるとありがたい。 
・タブレットの持ち帰りについては次の日が雨の場合や月曜日には荷物が多いため、低学年は大変そう。 
・学校公開がなく、学校の様子が分からないため、適切な教育環境かどうか不明。学校での様子が知りたい。 
・去年の方が子どもはのびのびとし、先生方も明るく楽しそうでした。 


